



Schule an Haus Rath

Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Krefeld
Neukirchener Straße 3 - 47829 Krefeld
Telefon: 02151 472501
E-Mail: schuleanhausrath@schulen.nrw.de

Krefeld im August 2020

Einschulung am Donnerstag, 13. August 2020

Sehr geehrte, liebe Eltern der Schulneulinge,

nachdem wir nun die Vorgaben des Schulministeriums für den Schulanfang erhalten haben, können wir Ihnen den Ablauf des Tages der Einschulung mitteilen.

Um den Hygienevorgaben gerecht zu werden, findet die Einschulung der beiden ersten Schuljahre in getrennten Gruppen statt. Leider muss der traditionelle Einschulungsgottesdienst in der Piuskirche entfallen. Um das Ereignis den Umständen entsprechend zu würdigen, haben wir folgenden Ablauf geplant:

Klasse 1a (Frau Kleinberg): 8.15 Uhr bis 9.30 Uhr (Feier und Unterricht)
9.30 Uhr bis 9.45 Uhr (Gelegenheit zum Fotografieren)

Klasse 1b (Frau Krautschick): 10.15 Uhr bis 11.30 Uhr (Feier und Unterricht)
11.30 Uhr bis 11.45 Uhr (Gelegenheit zum Fotografieren)

Pro Schulkind dürfen jeweils 2 Begleitpersonen den Schulhof betreten. Für alle Personen ist das Tragen eines **Nasen-Mund-Schutzes Pflicht**.

Wir treffen uns vor dem Eingang der Schule. Für die Schulkinder stehen Stühle in entsprechendem Abstand bereit. Für die Eltern/Begleitpersonen werden wir Markierungen auf dem Schulhof zum Platzieren vornehmen. Im Rahmen der kleinen Feier wird es die Möglichkeit geben, sein Kind von unserem Pfarrer segnen zu lassen. Die Teilnahme an der Segnung ist freiwillig.

Sollte es regnen und **eine Einschulung auf dem Schulhof nicht möglich** sein, findet die Einschulung in der Turnhalle statt. In diesem Fall kann **nur eine Person** das Schulkind begleiten.

Wir freuen uns auf den ersten Schultag und auf Ihr Kind, welches wir sehr herzlich als Schulkind an unserer Schule an Haus Rath willkommen heißen möchten. Für die veränderte Einschulungsfeier und die getroffenen Maßnahmen zum Gesundheitsschutz aller Mitglieder der Schulgemeinde bitten wir Sie um Verständnis. Vielen Dank!

Mit herzlichen Grüßen

Maike Linßen (Schulleitung) und das Team der Schule an Haus Rath